



El Cabildo de Lanzarote felicita al deportista Lionel Morales por su clasificación para los JJOO de París 2024

El presidente Oswaldo Betancort y el consejero de Deportes, Juan Monzón, recibieron al paratriatleta en una visita, tras proclamarse campeón del mundo de Paratriatlón en Málaga

Lanzarote, 13 de noviembre de 2023.- El Cabildo de Lanzarote, que preside Oswaldo Betancort, felicita al deportista conejero Lionel Morales por certificar su plaza en los Juegos Olímpicos de París 2024.

El presidente del Cabildo, Oswaldo Betancort, y el consejero insular de Deportes, Juan Monzón, recibieron al paratriatleta en una visita a la Institución para transmitir personalmente su enhorabuena a Lionel Morales tras proclamarse campeón del mundo de Paratriatlón en Málaga.

Betancort señaló que el éxito de Lionel Morales es solo la punta del iceberg, puesto que detrás de este logro único se encuentran años de trabajo, esfuerzo y sacrificio. "Es un ejemplo para todos y todas las deportistas que persiguen un sueño, y es que ha demostrado que con constancia y dedicación se puede llegar a los más alto", recalcó el presidente.

Por su parte, el consejero aseguró que "no es una sorpresa" que Lionel Morales haya certificado su clasificación para las olimpiadas, dadas sus victorias en competiciones de primer nivel en los últimos años, y le deseó en nombre del Cabildo y de Lanzarote toda la suerte en sus próximos retos deportivos. "Estamos seguros de que nos representará de la mejor manera ante todo el planeta", concluyó Monzón.